

関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第20号 ＝
令和3年10月21日発行
亀山市立関中学校
文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

後期生徒会役員認証式と引継式が行われました！

新型コロナウイルス感染拡大の影響による学校休校やオンライン授業に伴って諸活動が停止していたことで、生徒会活動の日程が2週間ほど遅くなりました。ようやく後期生徒会役員や学級役員、委員長が決定し、後期の生徒会活動が始動します。

10月18日（月）に後期生徒会役員等の認証式と生徒会役員の引継式が行われました。前期生徒会役員の退任挨拶、仕事内容を新旧で引き継ぎ、後期生徒会役員の着任挨拶を行いました。前期役員の思いも継承し、それぞれの選挙公約を大切に、生徒会の中心となって活躍してくれることを期待しています。



前期役員退任あいさつ



新旧役員引継ぎ

いよいよ、後期委員会も活動を開始しました！



美化委員会



あいさつ運動



後期役員着任あいさつ



福祉委員会

本校には、生活交通、保健給食、美化、図書、福祉、広報の6つの委員会があります。主な活動内容は委員会名から想像できると思いますが、日常的な当番活動だけでなく、関中学校の全校生徒がより快適に生活できるよう、積極的に活動内容を考え、それぞれに活動していただきたいと思います。

3年生が、亀山高等学校普通科の保健体育と社会の授業を体験しました！

10月14日（木）の午後に亀山市の中高連携事業として亀山高等学校普通科の授業を体験してきました。今回は、保健体育と社会の授業から選択して受講しました。保健体育では、集団行動とバトミントンを体験し、社会では教科書内容の予習の後、江戸時代の鎖国政策について学習しました。高等学校への進学をめざして、学校の雰囲気や専門的な授業を体験することができました。



保健体育の授業



社会の授業

文化祭等の学校行事を地域に公開します！積極的に参加をお願いします！

11月11日（木）は進路説明会、12日（金）は午前文化祭と午後人権講演会、18日（木）は授業参観と教育懇談会を開催します。当初は、中止や無観客での開催も検討しておりましたが、感染状況が改善してきましたので、保護者や地域の方々に公開開催することにしました。この機会に生徒の様子を見ていただき、ともに教育について考え学んでいきたいと考えていますので、各行事へ積極的にご参加ください。